

## 桐生市中学生海外派遣事業の中止について

新型コロナウイルス感染拡大により、令和4年度の桐生市中学生海外派遣事業を中止いたします。

平成30年度から、桐生市立中学校へ通う10名（各校1名）を姉妹都市であるアメリカ合衆国・ジョージア州・コロンバス市へ派遣し、ホームステイや現地中学生との交流を行ってきましたが、令和4年度は、昨年度同様、新型コロナウイルスの感染拡大により本事業を中止といたします。

### ■中止決定の理由

- ・新型コロナウイルス感染収束の見通しや、感染した場合の治療に見通しが持てない中、派遣生徒を感染の危機から守ることは極めて重要である。
- ・5月10日現在、米国では、日本からの渡航客者や日本人に対して、入国に際して条件や行動制限を課している状況である。
- ・ジョージア州では、5月11日現在、感染者数は減少傾向にあるものの、直近2週間の感染者数は12,000人を越えている。
- ・事業の延期を考慮したが、本来9月中旬の派遣であるため、それ以降の日程を設定すると、行事の多い2学期ではスケジュールの設定が難しい。また、延期となった場合、進路に関わる時期と重なることから、中学校3年生が本事業へ参加することが難しい。

以上の現状を鑑みて、令和4年度の本事業を中止といたします。

なお、昨年度実施したオンラインによる交流が大変有意義であったことから、今年度についても引き続き実施する予定です。



【問い合わせ】  
教育部学校教育課指導係  
担当 重田・福田  
TEL 0277-46-1111 (内線683・647)